

最高のラストページ

～はばたこう輝く未来へ～



発行所
帯広小学校
のぞみ学級
Tel0155-22-1424

三月に入り、帯広は記録的な大雪・大雨に見舞われま
した。集団下校や登校時間の繰り下げ、そして、臨時休
業になるなど、子どもたちにも影響を与えました。
三月二十三日(金)に帯広小学校第百二十一回の卒業
式・修了式が行われます。卒業・修了に向けて様々な取
り組みを始めています。

三月一日(木)に「さよ
なら集会」が行われまし
た。卒業する六年生に、こ
れまでの感謝の気持ちを
伝える集会です。のぞみ学
級の子どもたちは、各学年
に入って、楽しい替え歌や
早口言葉クイズなどを発
表しました。

その後は、たてわり班ご
とに感謝の気持ちを込め
て書いたカードを六年生
一人一人に渡しました。六
年生からはお礼に楽器演
奏がありました。最後に、
手をつないで作ったアー
チの中を六年生が通って
退場となりました。
「さよなら集会」は、と
ても楽しい時間となりま
した。

三月十四日から卒業式
の全体練習が始まりまし
た。のぞみ学級の子ども
たちも礼や起立のタイミ
ング、歌などの練習に取
り組みました。五年生は
卒業式の入退場に「友よ
この先もずっと」を演
奏します。音楽の時間だ
けでなく、休み時間にも
自分のパート練習をして
います。素晴らしい演奏
が卒業式で流れること
でしょう。



楽しく踊りました。

さよなら 四月から釧路へ

のぞみ学級の五年、抄弥さ
んが転校することになりま
した。四月からは、釧路の小
学校に通います。■さんに
楽しんでもらおうとのぞみ
学級でお別れ会をします。
会に向けて、子どもたち
は、どんなことをするのかを
考えたり、■さんとの学校
生活を思い出しながら手紙
を書いたりしました。丁寧に
色ぬりをして、■さんへの
メッセージを書くことがで

きました。また、五年生の
学級でも、お別れ会があ
り、楽しい時間を過ごし
ました。
■さん、釧路へ行っ
ても元気に過ごしてくだ
さいね。



3月の作品よ



～ひな祭り～ 可愛く飾り付けができました。



上手にペン立てを作ることができました。



花紙でたくさん花を作りました。

児童会選挙がありました。

三月六日(火)に来年度の前期児
童会選挙がありました。四月から
児童会活動に仲間入りする三年生
にとっては、初めての選挙です。の
ぞみ学級の子どもたちは、立候補
者の演説を聞いて、どの人に投票
するのかを自分で考えて決めまし
た。三年生は、少し緊張しながら投
票用紙に丸をつけていました。



しっかり投票できました。

ありがとうございました。

今年度も皆様に十勝毎月新聞を
ご愛読いただき、ありがとうございました。
新年度も、子どもたちの
活動の様子を情報発信してい
きます。そして、子どもたちの更なる
成長に努めてまいります。今後
とも、帯広小学校、のぞみ学級を
よろしくお願いたします。